



MURRADWEG - VON KNITTELFELD NACH FROHNLEITEN - BUSREISE ÖSTERREICH / MURTAL

Als längster der steirischen Flussradwege führt der Murradweg (R2) von den Hohen Tauern bis nach Bad Radkersburg. Diesmal erkunden wir das Teilstück von Knittelfeld bis Frohnleiten. Die abwechslungsreiche Tour führt uns über Leoben durchs Murtal bis in unsere Heimat.

TERMINE

1 Tag | [Dienstag, 28.05.2024](#) - [Dienstag, 28.05.2024](#)

REISEPROGRAMM:

Als längster der steirischen Flussradwege führt der Murradweg (R2) über 365 km vom Murursprung in den Hohen Tauern bis nach Bad Radkersburg, dem südlichsten Punkt der Steiermark. Diesmal erkunden wir das Teilstück von Knittelfeld bis Frohnleiten. Die abwechslungsreiche Tour führt uns über Leoben durchs Murtal bis in unsere Heimat.

Die gut ausgebauten Radwege lassen uns Raum, die kleinen Schätze unserer Region zu erkunden.

Bei der Ankunft in Frohnleiten verwöhnen wir Sie mit einer Würstljause um den Abschluss der ersten Hälfte des Murradwegs zu feiern.

Abfahrt: 08:00 Uhr Frohnleiten Post

Rückkunft 18:30 Uhr Frohnleiten Post

INKLUDIERTER LEISTUNGEN

- Fahrt im Reisebus mit Radanhänger
- Reisebegleitung auch bei der Radtour
- Würstljause in Frohnleiten

ZUBUCHBARE LEISTUNGEN DER REISE

- Treuepreis 50 Punkte € 53,-
- Kinderpreis € 25,-

Radhelm empfohlen!

STÄDTE

Judenburg

Frohnleiten

Die Stadt liegt 30 km nördlich der Landeshauptstadt Graz direkt an der Mur, dem wichtigsten Fluss des Bundeslandes, wo sich das Mittlere Murtal zwischen dem obersteirischen Verkehrsknoten Bruck an der Mur und Graz verengt. Die Mur bildet hier ein Durchbruchstal zwischen den Hochgebirgen der Gleinalpe und des Hochlantschs und bietet in den Biegungen malerische Ausblicke. Die Region ist durch den Gleinalmtunnel der Pyhrnautobahn auch aus Nordwesten gut erreichbar.

LÄNDER

Österreich

Wir laden Sie herzlich ein, Österreich zu entdecken - ein zauberhaftes Land mit einer reichen Kultur, beeindruckender Natur und erstklassigen Sehenswürdigkeiten. Lassen Sie sich von unserer Gastfreundschaft und Vielfalt begeistern.

Österreich ist ein Paradies für Natur- und Kulturliebhaber gleichermaßen. Die Hauptstadt Wien lockt mit imperialer Pracht, klassischer Musik und kulinarischen Genüssen. Die Stadt Salzburg, Geburtsort Mozarts, verzaubert mit barocker Architektur und der malerischen Festung Hohensalzburg. Die Alpen bieten im Winter perfekte Bedingungen zum Skifahren, während im Sommer Wanderwege und Seen zum Erkunden einladen.

Österreich, ein mitteleuropäischer Staat, hat eine reiche Geschichte und ist ein beliebtes Reiseziel. Es grenzt an Deutschland, die Schweiz, Liechtenstein, Slowenien, Italien, die Slowakei, Ungarn und die Tschechische Republik.

Österreich hat etwa 9 Millionen Einwohner, die in malerischen Städten, Dörfern und ländlichen Gebieten leben.

Das Klima variiert je nach Region. In den Alpen ist es im Winter kühl und schneereich, während die Sommer angenehm mild sind. In den Städten ist es im Sommer warm, und die Winter können kühl bis kalt sein.

Die offizielle Sprache in Österreich ist Deutsch. Englisch wird in den meisten touristischen Gebieten gut verstanden.

Die offizielle Währung ist der Euro (EUR). Geldwechsel ist in Banken, Wechselstuben und vielen Hotels möglich. Internationale Kreditkarten werden fast überall akzeptiert.

Die Standardspannung beträgt 230 V, 50 Hz. Die Steckdosen sind für Eurostecker typisch.

Für EU-Bürger ist die Einreise unkompliziert, es wird lediglich ein gültiger Reisepass oder Personalausweis benötigt. Reisende aus anderen Ländern sollten die aktuellen Einreisebestimmungen und Visabestimmungen prüfen.

Wir freuen uns darauf, Sie in Österreich willkommen zu heißen und Ihnen unvergessliche Erlebnisse in unserem vielfältigen Land zu bieten!